EXCELSIOR En Buenos Aires

Ataque de Guerrilleros a una Instalación Militar

BUENOS AIRES, 24 de agosto. (A. P.)—Por lo menos tres guerrilleros murieron o resultaron heridos hoy, cuando atacaron una instalación militar, en tanto eran velados los restos de un oficial del ejército, cuyo cadáver fue encontrado anoche.

Fuentes policiacas dijeron que un grupo de extremistas, fuertemente ar-

Según voceros autorizados, los extremistas tenían presumiblemente el propósito de apoderarse de armas en una de las guardias del Batallón, pero fracasaron por la decidida acción de los soldados y oficiales.

Voceros policiacos dijeron que los guerrilleros cargaron en una camioneta a tres personas caídas y huyeron en un automóvil. Se dijo que no hu-

bo bajas de personal militar. Entretanto, en el Regimiento Patricios de esta capital, eran velados los restos del mayor Julio Larrabure, se-cuestrado el 11 de agosto de 1974 por guerrilleros del "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP).

Larrabure, según informaron los extremistas el viernes, se ahorcó en la celda donde estaba cautivo. Dijeron en un comunicado enviado a los

mados, atacó el alojamiento del Batallón de Comunicaciones 601, con sede en la localidad bonaerense de City Bell, cerca de la Ciudad de la Plata, 50 kilómetros al sur. Fueron rechazados por la guardia y se informó que los guerrilleros escaparon llevándose a tres compañeros muertos o heridos.

diarios que Larrabure se quitó la vida cuando quedó solo en momentos en que realiza-

ron un cambio de guardia. El cadáver del mayor, as-cendido ahora a teniente coronel, fue hallado anoche por la policia, envuelto en mate-riaj plástico en un barrio de la ciudad de Rosario, 350 ki-Iómetros al norte de la capi-tal. Vestía pijama y yacía acostado sobre un colchón cubierto por una frazada.

Los guerrilleros habían pedido la liberación de extremistas detenidos en canje por la libertad de Larrabure, pero el Ejército se negó rotundamen-te a negociar. La muerte del militar, según los extremistas ocurrió el martes pero hasta el viernes fue dada a conocer.

La policía de Rosario dijo que el cadáver parecía ha-ber sido sometido a un pro-ceso de congelamiento para conservarlo. El médico foren-

se comprobó que el cuello presentaba signos de violencia que confirmaria la muerte por ahorcamiento. Los extre-mistas dijeron que Larrabure se ahorco con un cordel. El sepelio será mañana y es posible que en el acto hable

es posible que en el acto hable el comanda n t e general del Ejército. general Alberto Nu-ma Laplane. El Ejército ha ratificado su decisión "exter-minar la guerrilla" a la que combate con éxito en la pro-vincia norteña de Tucumán, a 1,500 kilómetros al norte. Es el único sitio donde las fuerzas armadas actúan di-rectamente. La acción antisubversiva en el resto del país está a cargo de la policía. Por lo menos 25 personas

han muerto en una semana en Argentina, en hechos de violencia y muchas heridas, es-pecialmente en la ciudad de Córdoba, donde hoy reinaba la calma.

EL DIA **INTERNACIONALES**

Escisión en el Congreso del Partido Justicialista

del cónclave partidario esta nulidad. noche, al dar a conocer el canciller, Angel Federico Ro-

del Congreso había quedado pio Robledo.

BUENOS AIRES, 23 de roto, pues se había retirado agosto (UPI).—Unos 100 asis- un número muy grande de tentes al Congreso del Parti- congresales, por lo que la do Justicialista se retiraron asamblea quedaba viciada de

Sin embargo, los congresabledo, los candidatos para in- les que responden al verticategrar el Consejo Superior lismo del Partido Justicialis-Justicialista. Robledo actúa ta votaron por aclamación como delegado de la presi- la nómina presentada por Ro dente Isabel Martínez, según bledo, que sostiene como se confirmó. presidenta del partido a la Los delegados disidentes señora Martínez y como vimanifestaron que el quorum cepresidente primero al pro-

Excelsion El Partido Peronista Ratificó a Isabel su Incondicional Apoyo

BUENOS AIRES, 23 de agosto. (AFP)—Esta noche fi-nalizó el congreso del Partido Peronista, de donde surgieron las nuevas autoridades partidarias, se informó en medios periodísticos.

Los congresistas ratificaron su incondicional apoyo a Maria Martínez de Perón como Presidente del país y jefa del Par-

tido.
También quedaron constituidos el Consejo Nacional, la mesa directiva del congreso y el tribunal de disciplina.

Los principales cargos serán ocupados por la señora de Perón como presidente del Consejo Nacional, el canciller Federico Robledo primer vice pre-sidente, el gremialista José Báez segundo vice presidente y el político Manuel Torres co-

mo secretario general.

Los demás puestos serán ocupados principalmente por los partidarios de la linea verticalidades de la line ticalista -acatamiento incondicional de las directivas presidenciales—, según se informó. Esto provocó la reacción de

los asistentes que no comparten tal lineamiento, por lo que los diputados Luis Rubeo, En-rique Osella Muñoz y más de cien congresistas se retiraron del recinto en señal de inconformidad.

Entre ellos se encontraba también el gobernador de la provincia de Corrientes, Julio Romero, quien atacó duramen-te al presidente del congreso, canciller Angel Robledo, y lo acusó de falta de capacidad para dirigir el congreso y de designar la elección de autori-

Posteriormente y ante la sorpresa general, el gobernasorpresa general, el gobernador de la provincia de Buenos
Aires, Victorio Calabro —columna del grupo antiverticalista— y su grupo, se sumó a
los asistentes por lo que se logró la mitad más uno para
continuar las deliberaciones de
las que surgieron las nuevas
autoridades del Partido Pero
nista. nista.